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Распространяется 
бесплатно

Таково было резюме доклада 
И.Н.Нужного на заседании Сове-
та 22 октября. Впрочем, всё по 
порядку. 

Ежегодно Совет заслушивает 
городское и коммунальное ру-
ководство о готовности города 
к зимнему сезону. Этому, всегда 
важнейшему вопросу, было пос-
вящено очередное пленарное 
заседание. Первым перед на-
родными избранниками отчи-
тывался И.Н.Нужный. Доклад 
выглядел очень солидно: начал-
ся с перечисления областных 
законодательных и прочих ак-
тов, регламентирующих поря-
док представления отчётности 
о подготовке к зиме, с упоми-
нания о комплексных планах, 
согласованных с предприятиями, 
производящими коммунальные 
услуги. Проводились еженедель-
ные совещания с руководством 
предприятий, вёлся анализ хода 
выполнения работ. Информация 
об этом направлялась в соответс-
твующие инстанции. 

Дав почти 100%ную готовность 
города к зиме, докладчик упомя-
нул, что ситуация по отоплению 
нескольких домов в микрорайоне 
близка к полному завершению 
работ. Аварийных ситуаций нет. 
Но есть перерасход средств по 
выполненным работам. Изза 
отсутствия средств прекращена 
часть работ. Хотя область выде-
лила 15 млн. руб., но финансовая 
система давала сбои, и получение 
этих средств задерживается. Не 
до конца оформлены паспорта 
готовности объектов. 

И.Н.Нужный осветил вопрос с 
организацией уборки и вывоза 
снега. Для этого заключены не-
обходимые договоры. 

Следующим выступал дирек-
тор ООО «Красноармейскэнерго» 
А.Н.Заяц. Он перечислил выпол-
ненные работы по тепло, водо-
снабжению и водоотведению. 
Устанавливается конвекционная 
часть котла, и эти работы обе-
щаны завершить до наступления 
холодов. 

Завершала отчётный цикл 

д и р е к т о р  О О О  « Э к о к р а с » 
Н.В.Григорьева. Здесь успехи 
выглядели скромнее – по кров-
лям, ремонту фасадов. Зато при 
ремонте отмосток заодно подно-
вили отделку цоколей и крылец. 
Хорошие показатели по ремонту 
оконных и дверных блоков, ре-
монту сетей внутреннего водо-
снабжения с заменой запорной 
арматуры, остеклению. Но осо-
бенно впечатляюще выглядели 
стоимостные показатели и про-
центы выполнения: им позавидо-
вали бы самые знатные ударники 
советских пятилеток – перевы-
полнение подчас в разы! 

Эффект выступления был, 
однако,  смазан замечанием 
М.Н.Борзых: почему вовремя 
не представлена справка для 
Совета? Действительно, пред-
варительный анализ депутатами 
отчётных данных не был обес-
печен. 

Подготовка города к зиме – от-
ветственный момент. Многие из 
депутатов накопили вопросов к 
коммунальникам. Прежде всего, 
к качеству поступающей воды, ко-
торая бывает ржавой до черноты. 
Фильтры бессильны. 

Ответы были оправдательные, 
но не утешительные. Из скважин 
поступает вода отменного качест-
ва, одна из лучших в Подмосковье. 
Но, попадая в старые, проржавев-
шие трубы, она качество теряет. 
Не помогла даже промывка под 
рабочим давлением. Технически 
осуществить предварительный 
объёмный слив воды с ржавчиной 
не представляется возможным. И 
вообще пора переходить на плас-
тиковые трубы. Тогда и ржавчины 
не будет. 

Н.В.Григорьева проинформи-
ровала депутатов о самоуправс-
тве «НДВГрупп», врезавшихся в 
действующую сеть в нарушение 
проектной документации при 
строительстве бизнесцентра. 
Чтобы вновь обеспечить нор-

мальное давление в сетях жи-
лых домов, пришлось отключить 
бизнесцентр. 

Директор ООО «Экокрас» также 
сообщила, что жители сбивают 
замки с выходов на крыши для 
самовольной установки антенн. 

Депутат А.И.Овчинников поднял 
вопрос об освещении и надёжнос-
ти муниципальной гарантии для оп-
латы подрядчикам. Т.С.Панченкова 
ответила, что финансирование 
этих работ на 2009 год предусмот-
рено через областное министерс-
тво коммунальное хозяйства. 

Депутат В.И.Хохлов привёл 
факт несанкционированной пе-
редвижки осветительных опор, в 
результате чего ухудшилось ос-
вещение придомовых территорий 
на радость грабителям. Депутат 
В.Е.Турянский высказал критику 
по освещению городских учреж-
дений образования. 

А.И.Овчинников и другие де-
путаты обратили внимание на 
необыкновенное великолепие 
отчётных показателей по ООО 
«Экокрас». И хотелось бы знать, 
как, в связи с этим, в фирме 
обстоит дело с оплатой работ и 
выплатой налогов. Н.В.Григорьева 
сослалась на сложившиеся обсто-
ятельства, когда выбор действий 
отсутствует, фирма вынуждена 
действовать по ним, временами 
экономить на зарплате, откла-
дывать выплату налогов. Среди 
парламентариев послышались 
комментарии: ООО само планиру-
ет, исполняет и принимает работу. 
Поэтому и показатели могут быть 
самые расчудесные.  

В.А.Кряжова выразила сомне-
ние относительно замены труб по 
Пионерской улице: за всеми рабо-
тами идёт постоянное депутатское 
наблюдение. В ответ А.Н.Заяц вы-
казал готовность лично показать 
место, где меняли трубы. Далее 
В.А.Кряжова раскритиковала уст-
ройство тротуаров по Спортивной 
улице. Вместо удаления старого 

асфальтового покрытия щебень 
укладывается поверх него. Так 
исполнители «экономят» немалые 
средства. В результате высота 
тротуаров получается непомерно 
высокая, спуски с них – недо-
пустимо крутыми, опасными в 
осеннезимний сезон при сколь-
зкой поверхности. Взобраться 
на тротуары и спуститься с них 
становится очень трудным делом 
для пожилых и инвалидов.   

Вновь была поднята старая бо-
лезненная тема о качестве работы 
дворников. И снова ему были даны 
очень низкие оценки. Попытки 
Н.В.Григорьевой оправдать пло-
хую работу низкими заработками 
и дефицитом кадров успеха не 
имели. Попытка А.С.Жулепникова 
призвать войти в положение ООО 
«Экокрас» натолкнулась на резкую 
отповедь В.А.Кряжовой, поскольку 
её наблюдения опровергают заве-
рения Н.В.Григорьевой, что краски 
сгущены.  

Н.В.Григорьева заверила, что 
с доставкой песка для посыпки 
проблем не будет. 

Совет, приняв отчёты к сведе-
нию, в решении указал, что все 
высказанные замечания должны 
быть учтены при завершении ра-
бот. Заслушивание исполнителей 
на этом не завершается, оно будет 
проходить, как говорится, до по-
бедного конца. 

Единственный, но обширный 
вопрос повестки дня на этом был 
исчерпан. В «разном» депутаты оз-
накомились с ситуацией, сложив-
шейся с возможностью местной 
общины христианской протестант-
ской Церкви «Эммануил» реализо-
вывать своё конституционное пра-
во на отправление религиозных 
культов. Пришедший на слушания 
пастор общины А.А.Мунилкин дал 
исчерпывающие вопросы относи-
тельно законности деятельности, 
статуса общины и её регистрации. 
Была дана информация о культур-
ных и благотворительных акциях, 

о вкладе Церкви в ремонт ДК им. 
Ленина, с кем у общины был до ре-
монта договор об использовании 
помещения клуба для воскрес-
ных богослужений в отсутствие 
молельного дома. Всё соблюда-
ется в установленном законом 
порядке, но итог слушаний для 
представителей общины оказался 
неутешительным. Вопервых, зам. 
главы городской администрации 
Н.Н.Евстигнеева отметила, что 
продления договора с местным 
церковным объединением не бу-
дет: нарушался статус учреждения 
культуры. Был отвергнут вариант 
найти временное пристанище 
для воскресных богослужений в 
помещениях советов ветеранов: 
это не соответствует условиям 
предоставления помещений сове-
там. Что касается недостроенного 
здания в пос. УКСа, то его продажа 
в своё время под культовое со-
оружение была неправомерной: 
по генплану, как тогдашнему, так 
и ныне разрабатываемому, там 
находится промышленная зона, 
жильё оттуда будет убираться, 
жители отселяться. Мало того, все 
сроки согласований на возведение 
культового сооружения оказались 
истекшими. 

М.Н.Борзых уверял пастора, 
что Совет не имеет какихлибо 
предубеждений к  вероиспо-
веданию Церкви «Эммануил». 
Православному приходу храма 
Вознесения Господня также был 
дан отказ, когда, в нарушение 
утверждённого плана застройки, 
испрашивалось разрешение на 
строительство при церковном 
здании (кстати, самовольно воз-
ведённого) жилого помещения. 

Так или иначе, но община из 
полусотни верующих осталась 
без помещения для отправления 
религиозных обрядов.  

Депутаты А.И.Овчинников и 
А.А.Губаревич высказались в том 
духе, что ситуация приняла такой 
запутанный вид по вине городской 
администрации. Ей и надлежит её 
разрешать. Остальные парламен-
тарии с этим согласились.      

В.Венёвский

17 октября состоялось первое 
пленарное заседание Обществен-
ной палаты г. Красноармейска. 
Подготовительный этап, когда 

проходило формирование её со-
става, разработка необходимой 
документации, остался позади. 

В зале заседаний помещения 
городских органов самоуправ-
ления собрались члены палаты, 
руководители города, предста-
вители Президента РФ и губер-
натора Московской области по 
г.Красноармейску, местных СМИ. 

Заседание началось с краткого 
выступления главы г/о Красноар-
мейск А.С.Жулепникова, поздра-
вившего членов Общественной 
палаты с началом работы и пере-
давшего бразды правления засе-
данием. Их принял В.Д.Дронов, 
которого избрали председатель-
ствующим.  

Далее началась обычная ра-
бота: утверждение повестки дня, 
регламента. Затем палата решила 
организационные вопросы: пред-
седателем Общественной па-

латы единоглас-
но был избран 
В . Д . Д р о н о в ,  а 
его заместителем 
– В.В.Пашков. 

Члены палаты 
утвердили пере-
чень постоянных 
комиссий. Их во-
семь, они подраз-
деляются на сек-
тора. По каждой 
комиссии опре-
делился предсе-
датель. Каждый 
член Обществен-
ной палаты может 
принять участие 
в работе любой 
комиссии. 

Глава города 
п р и  о б с у ж д е -
нии вопроса об 
обеспечении де-
ятельности па-
латы подтвердил 
наличие гарантий 
для этого. 

С  п р и в е т -
ственным словом 

к членам палаты обратился пред-
седатель Совета М.Н.Борзых. Он 
отметил, что состав палаты не 
политизирован, и выразил уве-
ренность, что её работа будет без 
формализма, и это особенно важно 
в условиях кризисных явлений в 
экономике, что создан «мозговой 
центр». Он выражает консолиди-
рованное мнение городской обще-
ственности и так же для неё досту-
пен, как глава города и городской 
Совет. Получив полномочия, члены 
палаты обрели также и ответствен-
ность перед жителями, подчеркнул 
М.Н.Борзых. В заключение он при-
звал Общественную палату теснее 
сотрудничать с Советом. 

В свою очередь, В.Д.Дронов 
в ы р а з и л  п р и з н а т е л ь -
н о с т ь  А . С . Ж у л е п н и к о в у  и 
С.В.Пироговой за содействие 
в организации Общественной 
палаты. С поздравлением вы-
ступила представитель губер-
натора Московской области 
Е.В.Коноплина. Она высказала 
пожелание участвовать в рабо-
те комиссий палаты, особенно 
по социальной проблематике. 
Пожелания были учтены. 

Члены Общественной пала-
ты наметили первоочередные 
вопросы, которыми намерены 
заняться. 

В.Дьяков

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА ПРИСТУПИЛА К РАБОТЕ

«ГОРОД К ЗИМЕ ГОТОВ»



Нашим горожанам встречается наклеенное на дверях 
объявление о том, что работница ООО «Экокрас», убирающая 
подъезд, в отпуске, работы по уборке проводится не будут, и вы, 
жильцы, соблюдайте чистоту. То есть, какнибудь потрепите. 
Не дворяне! 

О чём говорят такие объявления? 
Первое: о наглости производителя коммунальных услуг. У 

него есть перед жильцами ОБЯЗАТЕЛЬСТВА ПО ДОГОВОРУ. 
Каждый месяц нам в почтовые ящики кладут счёт за коммуналь-
ные услуги, в числе которых за техобслуживание, а оно, в свою 
очередь, включает уборку лестничных клеток и тамбура подъ-
езда. Вручение счёта означает наличие договорных отношений, 
пусть даже не оформленных. Если обязательства стороной не 
выполняются, то она должна не просто уведомить партнёра по 
отношениям об этом, но и о перерасчёте в связи с невыполне-
нием работ. О перерасчёте необязательный производитель и не 
заикается, продолжает выставлять счёт в прежней сумме. 

Второе: об инертности и гражданской пассивности жильцов. 
Их, в сущности, обкрадывают, а они помалкивают. Единствен-
ное, на что их хватает, это рассыпаться в сердитых выражениях. 
Отвели душу – и позволили помыкать собой дальше. Ктонибудь 
хоть взял ручку написать заявление в фирму с требованием 
перерасчёта? 

Мы не должны входить в положение производителя ком-
мунальных услуг. Не в состоянии выполнять обязательства 
– не берись. Уходящему в отпуск работнику должна вовремя 
подбираться замена, положенные работы должны выполняться 
неукоснительно. 

Наступает время, когда нам придётся выбирать управля-
ющую компанию. Не фиктивным образом, как это делало два 
года назад ООО «Экокрас», а понастоящему. Советуем крепко 
подумать, если эта фирма вновь будет агитировать себя в уп-
равляющую компанию. 

В.Дьяков

ТАКОВА жизнь2 5 ноября 2008 г.

Уважаемые собственники помещений в многоквартирном 
доме!  

В настоящее время мы вынуждены сталкиваться с мно-
жеством накопившихся жилищных проблем, требующих 
срочного разрешения - таких, как отсутствие благоустройс-
тва придомовой территории, детской площадки, грязь во 
дворе, отсутствие нормального уличного освещения, газоны 
превращены в автомобильную стоянку, крыша течет, грязный 
подъезд и др., и никто и ни за что не отвечает. Работники орга-
низаций жилищнокоммунального хозяйства не оповещают 
своевременно граждан о предстоящих ремонтных работах и 
об отключении коммунальных услуг, не устраивают встречи с 
жильцами, не проводят разъяснительную работу.

 С 1 марта 2005 года вступил в силу Жилищный кодекс 
Российской Федерации, основной целью которого явля-
ется улучшение жилищнокоммунального обслуживания, 
равенство и защита Ваших прав по владению, пользованию 
и распоряжению жилыми помещениями.

В соответствии с нормами Жилищного кодекса РФ у Вас 
появляются соответствующие права и обязанности, в том чис-
ле обязанность выбора способа управления многоквартир-
ным домом, после которого отвечать за качество, количество 
и своевременность оказываемых жилищнокоммунальных 
услуг будут те, кого Вы выбрали.

Статья 161 Жилищного кодекса РФ предусматривает три 
способа управления многоквартирным домом.

1. Непосредственное управление собственниками поме-
щений в многоквартирном доме. В этом случае собственники 
помещений в таком доме самостоятельно заключают дого-
воры на оказание всех видов жилищнокоммунальных услуг, 
самостоятельно несут все права и обязанности по таким 
договорам, оплачивают указанные услуги, контролируют 
их своевременность и качество, несут ответственность по 
таким договорам.

2. Управление товариществом собственников жилья. 
Собственники помещений в многоквартирном доме на 
общем собрании таких собственников принимают решение 
о создании товарищества собственников жилья (ТСЖ), вы-
бирают правление ТСЖ, самостоятельно либо с помощью 
сторонней организации разрабатывают и принимают Устав 
ТСЖ, проходят государственную регистрацию ТСЖ как не-
коммерческой организации (юридического лица). 

В этом случае правление от лица ТСЖ  заключает договоры 
на оказание всех видов жилищнокоммунальных услуг, несет 
все права и обязанности, проводит работу с неплательщика-
ми, отвечает за все долги по заключенным договорам. При 
выборе этого способа управления многоквартирным домом 
собственники помещений в таком доме несут расходы по 
созданию и регистрации ТСЖ, по содержанию правления 
ТСЖ;

Наконец, третий способ управления многоквартирным 
домом – управляющая организация. Выбор управляющей 
организации осуществляется на общем собрании собствен-
ников помещений в многоквартирном доме, собственники 
помещений в таком доме передают свои полномочия по 
управлению домом управляющей организации, заключают 
договоры управления многоквартирным домом. 

При выборе такого способа управления управляющая 
организация представляет интересы жильцов, контроли-
рует объем, качество и своевременность оказываемых 
жилищнокоммунальных услуг. Управляющая организация 
не выполняет непосредственно эти услуги, она контролирует 
их выполнение, следит за количеством, своевременностью 
и, конечно же, качеством услуг. Управляющая организация 
организует выполнение таких услуг: заключает договоры на 
поставку коммунальных услуг с поставщиками таких услуг, 
с подрядными организациями на выполнение работ по со-
держанию и ремонту многоквартирного дома, договоры на 
обслуживание лифтов, на вывоз мусора и др. 

Заключение управляющей организацией от своего имени 
договоров теплоснабжения, энергоснабжения и др. догово-
ров с поставщиками коммунальных услуг является безуслов-
ным преимуществом для жильцов, ведь когда управляющая 
организация заключает соответствующий договор, то она 
автоматически становится потребителем по отношению к та-
кому поставщику, тем самым защищает интересы жильцов.

Управляющая организация, как Ваш личный адвокат. 
Если Вас не устраивают оказываемые услуги, их качество, 
количество, управляющая организация имеет право растор-
гнуть соответствующий договор и предложить Вам другую 
организацию, либо  потребовать качественное выполнение 
таких услуг. 

Впервые в соответствии с нормами нового Жилищного 
кодекса РФ у Вас появляется возможность выбрать ту управ-
ляющую организацию, которая будет наиболее качественно 
предоставлять Вам жилищные услуги в рамках утвержденных 
тарифов.

В целях реформирования системы управления 
жилищнокоммунальным хозяйством на территории города 
с января 2004 года муниципальное учреждение «Центр муни-
ципального заказа – управляющая компания» (сокращенное 
наименование – МУ «ЦМЗУК») было наделено функциями 
по управлению жилищным фондом на территории города. 
Однако, начиная с 2005 года, предыдущими руководителями 
МУ «ЦМЗУК» и города Красноармейска Московской области 
был подписан ряд документов, по которым, на наш взгляд, 
управление жилищным фондом было передано ООО «УК 
«ЭКОКРАС» в нарушение действующего законодательства 
и до сих пор не приведено в соответствие с ним. 

Администрация города не вправе вмешиваться в хозяйс-
твенную деятельность ООО «УК «ЭКОКРАС». Это предприятие 
не представляет ни жителям, ни Администрации города 
отчет о расходовании денежных средств, собранных в ка-
честве оплаты жилищнокоммунальных услуг. Ни жители, ни 
Администрация города не контролируют объем и качество 
выполненных работ по обслуживанию и ремонту жилищного 
фонда. За защитой своих прав жителям зачастую приходится 
обращаться в суд. 

 Мы предлагаем собственникам помещений в многоквар-
тирных домах выбрать в качестве управляющей организации 
именно муниципальную организацию, т.е. МУ «ЦМЗУК». 
Учредителем МУ «ЦМЗУК» является муниципальное образо-
вание городской округ Красноармейск Московской области, 
от имени которого выступает Администрация города, что 
является дополнительной гарантией качества, надежности 

и порядочности нашей организации. Мы активно работаем с 
Администрацией города, Советом депутатов, информируем 
о результатах нашей деятельности, отчитываемся перед 
ними. 

Муниципальная управляющая организация – это субси-
диарная ответственность Администрации города за добро-
совестное и качественное обслуживание жилищного фонда 
перед жителями города.

Муниципальная управляющая организация – это абсолют-
ная прозрачность всех финансовых потоков между жителями 
города и управляющей организацией и жесткий контроль со 
стороны всех государственных надзорных органов.

Муниципальная управляющая организация – это возмож-
ность получения дополнительных денежных средств на капи-
тальный ремонт и техническое обслуживание многоквартир-
ных домов из различных источников финансирования.

Фактически ООО «УК «ЭКОКРАС», заявившее о себе в ка-
честве управляющей организации, не является таковой, т.к. 
занимается оказанием услуг по содержанию, эксплуатации 
и текущему ремонту жилищного фонда и не отвечает за ор-
ганизацию предоставления коммунальных услуг. 

МУ «ЦМЗУК» способно предоставить Вам полный спектр 
жилищных и коммунальных услуг, у Вас появилась реальная 
возможность выбрать наше учреждение в качестве управля-
ющей организации, которое будет Вашим представителем 
по работе с поставщиками и исполнителями (подрядчиками) 
жилищнокоммунальных услуг. Житель не должен будет зво-
нить в различные организации, а все вопросы будет решать 
с МУ «ЦМЗУК».

Н е о б я з а т е л ь н о ,  ч т о  и с п о л н и т е л я м и 
жилищнокоммунальных услуг вновь окажутся слесари и 
электрики ЖЭУ, мы можем поручить уборку придомовой тер-
ритории и лестничных клеток физическим лицам, заключить 
договоры на обслуживание внутренних инженерных ком-
муникаций дома с индивидуальными предпринимателями, 
имеющими своих слесарей, доверить работу по текущему 
ремонту многоквартирного дома различным организациям. 
В этом случае между желающими предоставить эксплуа-
тационные услуги в полную силу заработает конкуренция, 
повысится качество оказываемых услуг.

  Вы спросите, что изменится с приходом МУ «ЦМЗУК»? 
Изменится многое:

- наши сотрудники – это сплоченная команда высокок-
валифицированных специалистов, способных выстроить 
механизмы работы в сфере жилищнокоммунального хо-
зяйства; 

 мы работаем с теми организациями, которые имеют в 
достатке производственных мощностей, оборудования, фи-
нансовых и трудовых ресурсов, необходимых для оказания 
соответствующих жилищнокоммунальных услуг;

 наши договоры позволят сменить ту организацию, кото-
рая некачественно делает свою работу, на которую жалуется 
население;

 мы организуем отдельный учет денежных средств, посту-
пивших от жителей в качестве оплаты жилищнокоммунальных 
услуг и расходов на указанные услуги по каждому дому. С 
введением данного механизма жителям предоставляется 
возможность контролировать все денежные поступления и 
расход по Вашему дому, появляется прозрачность отношений 
между жителями и управляющей организацией, тем самым 
невозможность нерационального использования денежных 
средств и завышения объемов выполненных работ;

 мы обязуемся предоставлять отчет собственникам по-
мещений в многоквартирном доме о выполнении договора 
управления этим домом, жителям дома будет предоставлена 
информация о размере собранных денежных средств по 
Вашему дому и отчет об их использовании;

  инициативная группа жильцов сможет участвовать в 
подготовке плана работ по Вашему дому, в приемке выпол-
ненных работ;

 мы гарантируем надлежащий контроль качества ока-
зываемых услуг, выполняемых работ, своевременность их 
выполнения, вежливое отношение сотрудников МУ «ЦМЗУК» 
к жителям города; 

 мы постараемся по мере необходимости организовать 
встречи с населением по вопросу качества предоставления 
жилищнокоммунальных услуг, определения приоритетов 
выполнения первоочередных работ;

 мы обязуемся отстаивать интересы жителей, следить 
за работой дворников, слесарей, работать с неблагополуч-
ными жильцами, организовать работу по благоустройству 
придомовой территории, оборудованию детских площадок, 
ремонту подъездов, почтовых ящиков.

Наша цель  показать, что коллектив профессионалов  
МУ «ЦМЗУК» способен изменить ситуацию, чтобы жители, 
оплачивая жилищнокоммунальные услуги, видели, куда 
расходуются их деньги, чтобы жителям было уютно и ком-
фортно проживать на той территории, где управляющей 
организацией является МУ «ЦМЗУК». 

Кроме функций управляющей организации, МУ «ЦМЗУК» 
оказывает услуги  жителям города по составлению дефек-
тных ведомостей, сметной документации на проведение 
ремонтных работ, по осуществлению технического надзора 
за ходом выполнения работ.  

Реализовать один из вышеуказанных способов управле-
ния многоквартирным домом можно с помощью общего соб-
рания собственников помещений в таком доме. Инициатором 
собрания должен выступать собственник или инициативная 
группа собственников помещений в многоквартирном доме. 
Собрания собственников могут проходить в форме заочного 
голосования, т.е. путем передачи в место или по адресу, ко-
торые указаны в сообщении о проведении общего собрания, 
в письменной форме решений собственников по вопросам, 
поставленным на голосование.

МУ «ЦМЗУК» предоставит необходимые консультации 
и окажет содействие в организации проведения собраний 
по вопросу выбора способа управления многоквартирным 
домом.

  

С уважением,
Коллектив Муниципального учреждения 

«Центр муниципального заказа – 
управляющая компания»

Думайте и решайте!

ВЫБОР СПОСОБА УПРАВЛЕНИЯ 
МНОГОКВАРТИРНЫМ ДОМОМ

«КАКНИБУДЬ ПОТЕРПИТЕ!» 

ГЛАВНОЕ  СТРАТЕГИЯ
Вечером 10 октября 2008г. в Доме культуры им. В.И.Ленина  

Красноармейское городское местное отделение Всероссийс-
кой политической партии «Единая Россия» собрало своих членов 
на общее собрание. 

Делегаты обсудили:
1. Задачи Местного отделения партии «Единая Россия» по 

участию в социальноэкономическом развитии городского 
округа Красноармейск в свете реализации принятой Прави-
тельством Российской Федерации «Концепции долгосрочного 
социальноэкономического развития России»  «Стратегия  
2020».

2.Дополнения и изменения в Устав Всероссийской полити-
ческой партии «Единая Россия», касающихся приема в Партию, 
членства в Партии, уплаты членских взносов и ротации руково-
дящих кадров.

3.Избрание делегатов на Х Конференцию Московского 
областного регионального отделения Всероссийской полити-
ческой партии «Единая Россия».

В работе собрания  принял участие Сергей Николаевич Кня-
зев  член Политического совета Московского областного отде-
ления партии «Единая Россия», депутат Московской областной 
Думы, руководитель Московского областного регионального 
отделения  «Боевое братство».

На собрание были также приглашены представители Советов 
ветеранов города, трудовых коллективов предприятий, городс-
кие средства массовой  информации, сторонники партии.

По первому вопросу повестки дня с докладом выступил 
секретарь Политического совета Красноармейского городского 
отделения Политической партии «Единая Россия» Александр 
Иванович Овчинников. В своем выступлении он остановился на 
основных моментах этого программного документа, отметил, 
что впервые за последние годы Правительством Российской 
Федерации разработана и принята столь долгосрочная стра-
тегия  развития страны, которая должна сформировать образ 
России не только к 2020 году, но во многом и на два предстоящих 
десятилетия. 

Одновременно были обозначены задачи местного отделения 
партии «Единая Россия» по участию в социальноэкономическом 
развитии нашего городского округа в свете реализации «Стра-
тегии2020». 

По итогам обсуждения собрание поручило Политсовету 
местного отделения партии обобщить и сформировать на-
иболее перспективные и интересные предложения членов 
партии по путям участия местного отделения партии «Единая 
Россия» в социальноэкономическом развитии городского 
округа Красноармейск в свете «Стратегии  2020» и направить 
их в администрацию городского округа для включения в проект 
Комплексной Программы СоциальноЭкономического развития 
городского округа Красноармейск на период до 2012 года  срок 
до 25 ноября 2008г.

По второму вопросу повестки дня собранию было предло-
жено рассмотреть сформированные Политсоветом местного 
отделения партии предложения по внесению изменений и до-
полнений в Устав Всероссийской политической партии «Единая 
Россия» и  после принятия направить их в Московское областное 
отделение партии «Единая Россия». 

В соответствии с нормой представительства, установленной 
Политсоветом Московского областного регионального отделе-
ния на предстоящую Х Конференцию Московского областного 
регионального отделения Всероссийской политической партии 
«Единая Россия», Красноармейскому городскому местному 
отделению было рекомендовано направить  одного делегата. 
Делегатом на областную отчетновыборную Конференцию 
Всероссийской политической партии «Единая Россия», кото-
рая пройдет в г. Видном 1 октября 2008г., избран Александр 
Иванович Овчинников. 

Татьяна Мещерина, руководитель Исполкома 
Красноармейского местного 

отделения партии «Единая Россия» 

Партийная жизнь



ТАКОВА жизнь 35 ноября 2008 г.

Прошёл Покров. Обычно ночи после него 
холодные, подмораживает. Однако, пока 
погода балует, городские хозяйственники 
спешат воспользоваться даром природы. 
На Спортивной улице идёт сооружение 
тротуара. А в микрорайоне ведутся работы 
на тепломагистрали. 

20 октября фронт работ, протянувшийся 

на сотни метров вдоль «малосемейки», 
посетил глава города А.С.Жулепников. С 
ним были его заместитель И.Н.Нужный, 
директор ЦМЗ С.А.Михайлов, директор 
ООО «Красноармейскэнерго» А.Н.Заяц и 
технический директор той же компании 
А.В.Сидоров. Последний охотно дал пояс-
нения нашей газете. 

 Идет врезка участка трубопровода из 
новых и уже покрытых теплоизоляцией 
труб в действующую сеть,  начал Алексей 
Викторович. В настоящее время в нашем 
городе при ремонте и реконструкции теп-
ловых сетей уже несколько лет применяют-
ся только предварительно изолированные 
трубы. Замена изношенных магистралей 

и морально устаревшего оборудования 
– политика городской власти и нашего 
предприятия. 

На замечание о том, что врезка идёт 
с запозданием, собеседник ответил, что 
работа планировалась на лето, но про-
блемы с финансированием отодвинули 
выполнение. 

Теплотрасса выглядит необычно: нет 
привычных лотков, в которые укладываются 
звенья трубопровода, и плит перекрытий 
поверх них. Трубы просто засыпали зем-
лёй. На это мы обратили внимание техни-
ческого директора, выразив опасение, что 
трасса может не выдержать транспортной 
нагрузки. Последовал ответ: происходит 
постепенный переход к новой, безлотковой 
укладке труб теплотрасс. В местах пересе-
чения с дорогой поверх них будут уложены 
массивные дорожные плиты, что исключит 
провалы дорожного покрытия под колёса-
ми автомашин и разрушение покровного 
слоя тепловой изоляции тепловой сети. А в 
местах, где машины не должны проезжать, 
придется установить препятствия.

На вопрос о тепловых камерах руководи-
тель ООО ответил, что они остаются. 

 Монтаж задвижек для подземной ус-
тановки, исключающий устройство камер, 
слишком дорог, мы не можем пока этого 
себе позволить,  подытожил наши рас-
спросы технический директор. 

В  ц е н т р а л ь н о м  т е п л о в о м  п у н к т е 
А.В.Сидоров обратил наше внимание на 
замену теплообменника. 

 Проводится мо-
дернизация обору-
дования,  указал 
руководитель. Плас-
тинчатые теплооб-
менники куда более 
компактны и, кроме 
того, намного легче 
очищаются от отло-
жений, поскольку 
без проблем разби-
раются и чистятся. 
Сроки на очистку 
намного сокраща-
ются. 

Редакция весь-
м а  б л а г о д а р н а 
А . В . С и д о р о в у  з а 
о б ъ я с н е н и я ,  з а 
предоставленную 
информацию, за го-
товность её давать и 
впредь. 

Жалобы на от-
сутствие тепла в квартирах горожан в кон-
це 2ой декады октября ещё звучали. Есть 
надежда, что все работы по обеспечению 
жителей города теплом будут завершены 
до устойчивых холодов. Вот только за 
судьбу магистрали неспокойно. Объясне-
ния А.В.Сидорова не устранили опасений. 
Ведь насыпанный поверх труб грунт, не-
сомненно, даст усадку, и те же плиты может 
перекосить, что чревато новыми работами. 
А где на них деньги?  

Однако этим заключением мы не огра-
ничимся. Несколько удивляет шумок, под-
нятый вокруг вполне ординарного события, 
каковым является очередное контрольное 
посещение главой города одного из объек-

тов реконструкции городских сетей. Нашу 
газету проинформировали, что тамто и 
тогдато будет событие, заслуживающее 
внимания прессы. Это верно: подготовка 
к зиме, её перипетии, нашу газету инте-
ресуют. Этому мы уделяем внимание ре-
гулярно, тем более что ход подготовки к 
зиме то и дело обсуждается на заседаниях 
Совета. Поэтому нет особой необходи-
мости вдаваться во все детали процесса, 
ходить в каждый тепловой пункт и лезть 
в каждую траншею. Удалось заметить, 
как А.С.Жулепников, захваченный ходом 
рабочего процесса, с некоторым удивле-
нием обнаружил, что его окружили кор-
респонденты. У него явно другие заботы, 
нежели оживлённое освещение рутинного 
посещения им объекта, требующего лич-
ного внимания и вмешательства. Работа 
у него такая: во всё вникать, контроли-
ровать, давать указания. А не устраивать 
пиаракции.  

Впрочем, всё равно скажем спасибо 
за то, что редакцию проинформировали. 
Лучше лично и лишний раз увидеть, чем 
услышать. 

В.Венёвский

Прочитал статью А.Серова «Россиянка» 
 золотая!» в №11 «Такова жизнь». Хотел бы 
поделиться своими сомнениями и размыш-
лениями. Наш город небольшой, все всё или 
почти всё друг о друге знают. Про такой проект, 
как женская футбольная команда «Россиянка», 
где пиара было предостаточно, тоже многие 
наслышаны. Я вспомнил, что в октябре про-
шлого года  в той же газете вышла статья «Кому 
здесь жить, или почему Саблин проШляпил 
мужской футбол?» которая вызвала резонанс 
в городе и отклик ветерана мужского футбола. 
Это было как раз накануне выборов. Тогда сам 
Д.В.Саблин был вынужден оправдывать реше-
ние о ликвидации мужской команды.  Ездил по 
предприятиям и защищал тогда еще директо-
ра ФК «Боевое Братство» О.В.Шляпина.  Он 
выдвигал аргумент: не стоит разбрасываться, 
мужской футбол  это лишняя трата денег, это 
не перспективно,  а вот «Россиянка»  это наш 
престиж и достояние страны. 

Прошло немного времени, и что же мы 
видим? 

«Россиянка» второй год подряд не выигры-
вает Первенство России. Автор статьи А. Серов 
пытается поставить это в вину Д.В.Саблину. Я 
с ним не согласен,  причём здесь Саблин? Он 
ведь не тренер, а президент клуба. К тому же 
он – депутат Государственной Думы, у него и 
без «Россиянки» много разных хлопот и обя-
занностей. Базовые функции он создал: дал 
денег на строительство материальной базы 
и на протяжении ряда лет исправно выделял 
хорошие средства на содержание «Россиян-
ки», на тренеров и главных менеджеров. И тут, 
кажется, собака зарыта – в подборе кадров.  

Помните, как в басне И.А.Крылова «Квар-
тет»? Собрались Проказница Мартышка, Осёл, 
Козёл да косолапый Мишка, затеяли сыграть 
квартет? Понятно  чтоб музыкантом быть, тут 
надобно уменье.  

А вот футбол, как многие думают, дело 
простое, в футболе разбираются почти все. И 
вот тут мне хотелось бы вернуться к истокам 
создания женской команды «Россиянка». Я не 
всё знаю точно, основываюсь на публикациях и 
личном наблюдении, если что  пусть меня поп-
равят. Сначала в нашем городе был создан ФК 
«Боевое Братство» и мужская футбольная ко-
манда, которая успешно играла в минифутбол 
и мужской футбол  Потом при клубе создали 
женскую молодёжную команду, в которой иг-
рали и наши футболистки.  До поры до времени 
клубом руководил бывший военный Якунин, 
которого за чтото тихонько сняли. Якунина 
заменили другим бывшим – замполитом или 
пограничником О.В.Шляпиным. И тут началась 
очень шумная деятельность. Под фанфары на 
весь свет передавали о ходе первенства Рос-
сии, о выступлениях команды на Кубок УЕФА, 
про строительство стадиона. Тут и газеты, и 
телевидение, и РФС (Российский футбольный 
союз – ред.). Все жители нашего города пона-
чалу с восторгом восприняли этот бурный рост 
(судя по буклетам) престижа нашего женского 
футбола и выход «Россиянки» на европейский 
уровень.  Результаты были впечатляющие, но, 
видимо, тянуло к  большему. 

Многие обратили внимание на частую 
смену специалистов и  кадровую чехарду. 
Помоему, порядка  пяти–семи только главных 
тренеров сменил он за два–три  года своей ра-

боты, не говоря уже об опытных специалистах 
в тренерском штабе. Отчего это? Может, от 
неуверенности перед профессионалами, или 
от желания изобразить большую требователь-
ность при реализации своих целей? Видимо, 
поэтому Шляпин решил подобрать под себя 
удобных главных тренеров, директоров, по-
мощников. Сейчас удивляешься, как всё ему 
сходило с рук? Непонятно, какими критериями 
пользуются при оценке результатов работы 
гна Шляпина. И вот что в итоге. 

Большинство специалистов и игроков 
ушло из клуба с тяжелым сердцем. Закрыли 
ФК «Боевое Братство». Расформировали 
мужские футбольные команды по большому 
футболу и по минифутболу, что, естественно, 
повлияло на настроения горожан. «Боевым 
Братством» проиграны выборы главы нашего 
города. «Россиянка» не выигрывает два года 
подряд Первенства России. В команде нет 
своих воспитанниц. Секции ДЮСШ не полу-
чают должной поддержки. Анализируя таб-
лицы первенств России, особенно высшей и 
первой лиг, становится заметным, что уровень 
женского футбола падает. Стадион «Труд», 
«Боевое Братство» или, как на сайте команды 
«Россиянка», стадион «Россиянка» до сих пор 
не оформлен как действующий. Хотя матчи на 
нём проводят. Смена названий, декораций, 
тренеров, привозных болельщиков, помоему, 
говорит об отсутствии четкого понимания куда 
и как правильно двигаться. Насколько мне 
известно из СМИ,  что за все это отвечал и 
продолжает отвечать г. О.В.Шляпин. 

Поэтому я  не согласен с А.Серовым, что 
виноват в этих провалах  исключительно Д.В. 
Саблин. Его вина косвенная – в том, что он 
излишне доверился О.В.Шляпину и другим 
своим подобным советчикам.

На мой взгляд, с его стороны было сделано 
многое для достойного развития, в том числе 
и для нашего города и для мужского футбола. 
Скорей всего, всё упирается в подбор кадров 
и их воспитание, а футбол  это не такое уж 
простое дело, как многим кажется на первый 
взгляд. И не все решают деньги. 

Но всё же самое главное, на мой взгляд, и  
тут я согласен с А.Серовым:  что же всётаки 
помешало обратить своё внимание руководс-
тву ФК «Боевое Братство» и ФК «Россиянка» 
на нашу молодёжь? Ведь это будущее спорта, 
как ни крути. Можно замахиваться на призы 
любого уровня, но надо ведь и цену себе знать, 
и под ноги смотреть. Помните, как профессор 
Преображенский сказал: главное  это про-
фессионализм, а не справка о должности. 

Вообщето я решил откликнуться на статью 
А.Серова  потому, что я многие годы болел и 
за мужские команды «Боевого Братства», и за 
«Россиянку», и вообще за городской спорт, но 
вот с каждым годом всё больше разочаровыва-
юсь. Ведь интересное дело затевалось и жалко 
его губить. Больше бы содержания, меньше 
лимузинов и прочей помпезности. Знаю, 
что в нашем городе есть и другие активисты 
спорта, специалисты, такие как М.Сухарев, 
Н.Кочешков, И.Комарова и др. Хотелось бы 
услышать их мнение по этому вопросу. 

А вообщето спасибо газете, что она под-
нимает такие вопросы, это, я считаю, только 
для пользы дела.

С. Соловьев

 

ПОД ТАРЫБАРЫ 
ИЗБАВИМСЯ ОТ ТАРЫ! 

Куда ни пойдёшь – везде одна картина: 
в кустах, на тротуарах, даже на детских 
площадках стоят и лежат бутылки от пива и 
более крепких напитков. Ими забиты кон-
тейнеры. Некоторые, то ли в гневе, что не-
куда тару девать, то ли от избытка чувств, 
нахлынувших после возлияния, предпо-
читают шарахнуть «пузырь» о тротуар или 
мостовую. Тото радости от зрелища и 
звука разлетающейся вдребезги стеклота-
ры! Подумаешь, если ребёнок ненароком 
поранится! До свадьбы заживёт.  

Бутылочная тара – всётаки продукция 
многоразового пользования. В былые 
времена была налажена услуга по её 
сбору, и городские пейзажи не так часто 
портили валяющиеся тут и там опорожнён-
ные бутылки. Не говоря уже об осколках 
– всётаки реальная ценность, чтобы так 
бездарно её переводить! А что сейчас? В 
Пушкино, насколько известно, стеклопо-
суду собирают. Что же мешает это делать 
в Красноармейске? В городе всякого рода 
напитков потребляется немало, так что 
масштабы скопления опорожненной тары 
немалы. Правда, очень велико стало её 
разнообразие. Однако нашим соседям 
в районном центре это проблемы не со-
здаёт. Видимо, всё же, просто никто об 
этом всерьёз не задумывался, не просчи-
тывал доходность услуги. 

А почему бы не посчитать? Может, 
дело всётаки выгодное. И тогда, чем под 
тарыбары швырнуть опустошённую посу-
ду в пространство, её можно будет сдать, 
не захламлять город.    

В.Дьяков

ДОТЯНУЛИ 
В 20х числах октября многих абонентов 

городской телефонной связи ждал неприят-
ный сюрприз: телефоны замолчали. День за 
днём число лишившихся связи росло. 

Редакция связалась с городской АТС и 
получила от её работников такие объяснения 
случившемуся: кабельная канализация в го-
роде очень стара, изношена. В неё проникла 
вода, и из примерно пятисот пар в северной 
части города прекратили работу порядка 
трёхсот. Линии городской телефонной связи 
находятся на балансе Пушкинского РУС. 

Как мы все знаем, тарифы на связь по 
телефону вздулись за последние пять лет 
просто баснословным образом. Однако, 
насколько было заметно, это не сопро-
вождалось обновлением в нашем городе 
основных фондов – сетей. Их возраст не-
позволительно почтенный – не одно деся-
тилетие. Причём, что интересно, теперь не 
РУС выставляет нам счета за абонентскую 
плату, а Ростелеком с Центртелекомом. И 
есть основания подозревать, что, несмотря 
на отсутствие связи, от нас потребуют её 
внести сполна. Ростелеком далеко, связи 
с ним нет, и добиться коррекции оплаты 
– дело практически безнадёжное. А орга-
на, защищающего права потребителей, в 
Красноармейске нет. Диктат производителя 
услуг мы ощущаем в полной мере: собс-
твенник сетей не спешит их своевременно 
обновлять, не несёт ответственности за их 
состояние, а сторона, отпускающая услуги 
связи, выставляет нам счета, в том числе за 
не оказанные услуги – лишь по наличию те-
лефонной пары. Надо кончать с такой игрой 
в одни ворота. Производитель услуг должен 
иметь перед потребителем обязанности 
– как положено по действующему законо-
дательству. В отношении его должны быть 
рычаги воздействия. 

В.Пашков

Городские зарисовки

ЕСТЬ ВОЗМОЖНОСТЬ УСПЕТЬ
Реакции на публикации

«Ударили в смычки – а толку нет!» 
И.А.Крылов «Квартет»

ПОЧЕМУ ПРОДОЛЖАЮТ ДОВЕРЯТЬ?

Почему бы нет?
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29 октября в ГДК был устроен 
вечер в честь 90летнего юбилея 
комсомола. В большом зале соб-
рались ветераны этой молодёжной 
организации. Туда же пригласили 

представителей городской мо-
лодёжи. В ожидании начала вечера 
собравшиеся прослушивали – кому 
очень знакомые, кому явно в дико-
винку – комсомольские песни. 

В президиум на сцену пригла-
сили тех, кто в своём лице должен 
был, по замыслу режиссёра, сим-
волизировать эстафету поколений 
комсомола – от 30х до 80х го-
дов: места заняли В.Я.Жигалкин, 
В . И . Та т а р и н о в ,  В . А . С о т о в а , 

М . М . М и р о н о в а ,  В . Г. Ф о х т и н , 
В.И.Хохлов и А.А.Губаревич. При-
ветствовать тех, кто причастен 
к юбилею, а также современ-
ную молодёжь, на сцену вышли 
А.С.Жулепников и М.Н.Борзых. 
Глава города, поздравив зал с юби-
леем, отметил, что комсомол – это 
наша история, к которой надо от-
носиться бережно, не забывая всё, 
что в ней было хорошего и негатив-
ного. Главная отличительная черта 

комсомола – это стойкое желание 
жить творчески, совершенствовать 
жизнь и радоваться ей. 

Двадцатый век – сложный и 
трагический для всех живших 

в нём поколений – таково было 
начало приветственного выступ-
ления председателя Совета. И 
каждое поколение выполнило 
свою возложенную на него мис-
сию. М.Н.Борзых, указывая на 
прикреплённый к лацкану значок, 
вспомнил о студенческих строи-
тельных отрядах (ССО), о своём 
участии в них. Комсомольская 
жизнь, в силу особенности воз-
раста, напоена романтическими 

настроениями, поэтому девиз од-
ной из песен  «Любовь, комсомол 
и весна» отражает это как нельзя 
лучше. К месту, в качестве иллюст-
рации справедливости сказанного, 
Михаил Николаевич привёл пример 
из личной жизни: рутинные встре-
чи по уплате членских взносов 
превратились в романтические 
встречи с комсоргом, ставшей в 
итоге женой оратора.  

Обращаясь к молодёжи в зале, 

М.Н.Борзых сказал: не имеет зна-
чение, как называется нынеш-
нее молодёжное общественное 
объединение. Главные качества 
молодёжи – энергия, задор, тяга к 
творчеству – должны быть направ-
лены на благо общества и страны. 

Секретарь Красноармейского 
горкома КПРФ В.И.Хохлов спра-
ведливо отметил, что бывших ком-
сомольцев не бывает. Любой, кто 
состоял в комсомоле, сохранил о 
нём, как и обо всём периоде юнос-
ти, светлые воспоминания. 

Горком, продолжил Вячеслав 
Иванович, решил наградить ве-
теранов комсомола и его акти-
вистов. Первыми награждёнными 
оказались оставшиеся на сцене 
городские руководители, кото-
рые, под весёлое оживление зала, 

помогли друг другу прикрепить 
памятные знаки. 

Далее вечер пошёл по колее, 
которую следует назвать устояв-
шейся: награждения, выступле-
ния, перемежавшиеся концер-
тными номерами. Тут были хор 
ветеранов, детский танцевальный 
коллектив, исполнители степа и 
вокальные солисты. Выступления 
были разные. Одни шли в русле 
политических докладов, что мо-
лодёжи обоснованно показалось 
скучным, другие представля-

ли собой воспоминания. Очень 
ярко и выразительно выступила 
учительветеран В.А.Сотова, вы-
звавшая на сцену парней и девчат. 
Её рассказ о работе в тылу во 
время войны был весьма живым и 
интересным. 

В заключение комсомольцы 
разных поколений собрались на 
сцене, составив единую комсо-
мольскую семью. 

Вечер оставил больше досады, 
чем удовлетворения. Органи-
заторы не проявили творческой 
фантазии, пустив вечер по на-
бившей оскомину наезженной 
колее. А.С.Жулепников и особенно 
М.Н.Борзых задали вечеру ду-
шевный тон, направляя его в не-
формальную сторону. Но инерция 
оказалась сильнее, и мероприятие 
скоро приняло канонический вид 
смеси собрания, дивертисмента 
и литмонтажа. Вместо живых 
воспоминаний, песен под гитару 
и баян, раскованности и ломки 
возрастных границ предпочли 
то, от чего комсомол подвергся 
эрозии – заорганизованность 
и формализм. Ничего не было 
сказано о том, что подарил нам 
комсомол, кроме ССО. А он нам 
дал клубы самодеятельной песни 
(КСП), КВН, МЖК и многое другое 
интересное и полезное. 

Остаётся надеяться, что устро-
ители в будущем учтут благожела-
тельные критические замечания 
– для устройства мероприятий 
подобного образа. 

В.Ферапонтов

НЕ РАССТАЛИСЬ С КОМСОМОЛОМ

У комсомола юбилей – 90 лет. 
«Союзной молодёжи» отвели роль 
«смены партии». Комсомолом пар-
тийные бюрократы пытались дейс-
твовать по своему усмотрению. И 
далеко не всегда это удавалось. 

Мы не будем давать общую 
развёрнутую историю первому 
молодёжному объединению нашей 
страны. Это тянет не на газетный 
жанр, а на целую монографию. 
Выделим один из ярких моментов 
в истории комсомола. 

С молодым, полным энергии и 
жизнелюбия контингентом пар-
тийная номенклатура вечно имела 
массу хлопот. По природе мо-
лодёжь – строгий критик, сторон-
ник радикальных мер и даже мак-
симализма. В её среде не в чести 
фальшь, двоедушие. Поэтому 
постоянно приходилось быть на-
чеку, чтобы комсомол действовал 
строго «по линии», а не проявлял 
вольнодумство. Однако бороться 
с природой – бесперспективное 
занятие, и комсомол всегда был и 
оставался некой фрондой, как ни 
старались партийные кураторы. 
Креативная молодёжная среда, 
свежая мысль, желание действо-
вать  всё это приводило к тому, что 
идеи и намерения молодёжи выпи-
рали из строго очерченных рамок. 
Оставалось одно, коли нельзя было 
победить – возглавить движение, 
инициированное комсомолом. 

После 1953 года, когда начал-
ся период «оттепели», в высших 
эшелонах власти спохватились: 
делать попрежнему вид, что всё 
прекрасно, неуместно – вконец 
доверие потеряешь. Народ ведь 
не дурак: после того, как «врагом 
народа» стал Берия, который сам 
до того записывал, кого хотел, во 
«враги народа», прежние методы 
пропаганды перестали работать. 
Пришлось признавать наличие 
ошибок, заблуждений. Что есть бю-
рократы, очковтиратели, форма-
листы и т. д. Состоялись пленумы 
ЦК КПСС, на которых признавалась 
польза критики и самокритики. 
Их призвали всячески поощрять. 
Вспомнили про Маяковского, 
звавшего, чтобы «…Критика дрянь 
косила, и это – лучшее из дока-
зательств нашей моральной чис-
тоты и силы». Сергей Михалков 
выпустил набор басен, на съезде 
писателей призывал, чтобы сатира 
бралась за крупные цели – выше 
ранее дозволенных управдомов 
да прогульщиков. Скрепя сердце, 
на экраны выпустили фильмы, где 
пусть ещё некрупный начальник, но 
уже мог фигурировать в качестве 
дурака и прохвоста – «Верные дру-
зья» и «Карнавальная ночь». 

Комсомол времён оттепели 
– это, в целом, поколение роман-
тичных и совестливых. Конечно, и 
тогда среди комсоргов попадались 
отпетые аппаратчики, сделавшие 
впоследствии блестящую карьеру. 
Но тогда брошенные в молодую 
среду призывы строить жизнь, где 
будет больше достатка, возмож-
ностей учиться, развиваться, повы-
шать культурный уровень, упали на 
благодатную почву. И вот, исходя из 
того, что следует выявлять тех, кто 
мешает строительству новой жиз-
ни – консерваторов, державшихся 
устаревших и неэффективных 
методов работы, зажимщиков ини-
циативы и критики, бракоделов, 
халтурщиков, бюрократов и махи-
наторов, появилось движение. Оно 
впоследствии, в 1962 году, получи-
ло название «Комсомольский про-
жектор». И, что самое ценное, оно 
появилось снизу – так же как и его 
предшественник – «Лёгкая кавале-
рия». В период нэпа по инициативе 
комсомольцев возникли летучие 
отряды для внезапной проверки 
предприятий и учреждений. Они 
совершали «налёты» и «рейды», 
выявляли бесхозяйственность, 
мотовство ресурсов, бюрократи-
ческие замашки администраторов. 

Однако Центральная контрольная 
комиссия ВКП(б) довольно скоро 
взяла это движение в свои руки и 
направила энергию молодёжи в 
иное русло: на контроль за сдачей 
хлеба единоличниками, за ходом 
строительства ударных объектов 

пятилеток, для выявления «вреди-
телей», «подкулачников» и других 
«социально опасных элементов». 

« К о м с о м о л ь с к и й  п р о ж е к -
тор» был избавлен от полити-
ческого сыска и сосредоточил-
ся на социальноэкономических 
в о п р о с а х .  Р е й д ы  г р у п п 
комсомольцевконтролёров это 
движение тоже широко практико-
вало. Во многих первичных орга-
низациях формировались штабы 
«Комсомольского прожектора», 
которые устанавливали тесные 

и постоянные связи с органами 
народного контроля и местной 
периодической печатью. Сами 
«прожектористы» тоже выпускали 
стенгазеты и бюллетени, особенно 
на предприятиях и в учреждениях. 

Помимо развития критики и 
навыков контроля «Комсомольский 
прожектор» для многих стал шко-
лой хозяйствования и управления: 
ведь чтобы критиковать по делу, 
надо многое было знать и уметь. 
Заодно вырабатывались навы-
ки координации, коллегиальной 
работы, того, что потом назвали 
«мозговым штурмом». 

«Комсомольский прожектор» 
не был изобретением «верхов», 
поэтому, особенно на начальных 
этапах, был действенным средс-
твом борьбы с недостатками и 
извращениями на производстве, 
при проведении молодёжной поли-
тики и др. Опыт «прожектористов» 
копился, обобщался. На основе 
этого проводились Всесоюзные 
рейды по масштабным и актуаль-
ным экономическим и социальным 
вопросам. Между прочим, именно 
в «Комсомольском прожекторе» 
впервые в СССР были подняты 
проблемы охраны окружающей 
среды, от которых хозяйственники 
отмахивались. Тогда же, и снова 
благодаря «прожектористам», 

Вехи

ПРЕДТЕЧА ГЛАСНОСТИ

(Продолжение на стр.5)



ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

Администрация города проводит работу по определению объектов муници-
пальной собственности (нежилых помещений), арендуемых субъектами малого и 
среднего предпринимательства, подлежащих приватизации с учетом Федераль-
ного закона № 159ФЗ от 22.07.2008г. «Об особенностях отчуждения недвижимого 
имущества, находящегося в государственной собственности субъектов Россий-
ской Федерации или муниципальной собственности, арендуемого субъектами 
малого и среднего предпринимательства и о внесении изменений в отдельные 
законодательные акты Российской Федерации» и Закона Московской области № 
145/2008ОЗ от 17.10.2008г. «О порядке реализации субъектами малого и среднего 
предпринимательства преимущественного права на приобретение арендуемого 
недвижимого имущества, находящегося в государственной или муниципальной 
собственности муниципальных образований Московской области» (список объ-
ектов прилагается).

Администрация города просит всех заинтересованных лиц представить свои 
предложения и дополнения в комитет имущественных отношений администрации 
города по адресу: Московская область, г.Красноармейск, пр.Испытателей, д.25/2, 
каб.4, 16, с 900 до 1800, обед с 1300 до 1400.

(Таблица с данными на стр.6)
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управленцы были вынуждены со-
гласиться на открытие молодёжных 
кафе и дворцов бракосочетаний. 

Особенно следует отметить 
сотрудничество штабов «Прожек-
тора» с прессой. Тогда объекты 
публикаций не могли поплёвывать 
на критические статьи в их адрес 
и были вынуждены отчитываться о 
принятых мерах. Иначе следовали 
проработки и оргвыводы. Выра-
жение «страна должна знать своих 
героев» в это время приобрело 
и иронический смысл – о героях 
публикаций, бивших не в бровь, а 
в глаз. 

После 1968 года на «Комсомоль-
ский прожектор», как и на многое, 
рождённое в эпоху «оттепели», 
надевают узду, которую всё сильней 
затягивают. Дело в том, что опыт 
работы в «Прожекторе» развил у 

многих комсомольцев кругозор. 
Они стали поднимать вопросы, от 
которых «верхи» впали в беспо-
койство: о развитии демократии и 
плюрализме мнений, о масштабных 
и тщательных социологических ис-
следованиях, о службе обществен-
ного мнения. В редакции «Комсо-
мольской правды» за такую ересь 
многие журналисты и редакторы 
потеряли места. Заодно прикрыли 
родившийся в комсомоле КВН. 

Власти перестарались. Они за-
были, что бороться с молодёжным 
энтузиазмом – себе дороже. По 
романтической вере в «голубые 
города, у которых названия нет» 
ударили заорганизованностью, 
показухой и формализмом. И по-
явилось то, что посодействовало 
падению власти КПСС – самиз-
дат. Разочарованные молодые 
люди из комсомола потянулись в 
«неформалы»  хиппи, панки и т. 

д. Этот тревожный сигнал не был 
правильно воспринят и понят. Об 
ошибочности ликвидации мо-
лодёжного движения за честность, 
законность, прогресс и присталь-
ное внимание к человеческим 
нуждам никто не заикнулся. Зато 
вновь возникли группировки орга-
низованной преступности.  

Прошло меньше двадцати лет, 
как стали гасить «Комсомольский 
прожектор», и вот заговорили о 
гласности, появился «Прожектор 
перестройки», передача «Пробле-
мы – поиски – решения» с ведущим 
Вознесенским – сыном репресси-
рованного учёногоэкономиста. 
Сейчас свободную прессу вновь 
пытаются искоренить. История 
показывает, что правда гонителям 
мстит очень жестоко. 

В.Пашков 
На снимках – значок и плакат 

«Комсомольского прожектора».

(Окончание. 
Начало на стр.4)

В разных странах имеются театральные 
учреждения и коллективы, составившие 
этим странам славу. В Италии это – оперный 
театр «Ла Скала», в Англии – драматичес-
кий театр «ДруриЛэйн» с шекспировским 
репертуаром, в США – театры на Бродвее с 
мюзиклами. Что касается России, то, наряду 
с Большим театром и «Мариинкой», есть 
ансамбль, который знают 
по всему миру, хотя это 
не оперный, не балетный 
коллектив, не драмати-
ческий театр. Это – ан-
самбль песни и пляски 
Российской Армии. О нём 
уместно упомянуть, пос-
кольку прославленному 
коллективу исполнилось 
80 лет. 

 Началось, как часто, 
с самодеятельности. В 
воинских частях обнару-
жились отменные певцы, 
музыканты, плясуны. Пос-
ле нескольких зональных 
смотров художествен-
ной самодеятельности 
возникла идея создать 
из наиболее талантли-
вых ансамбль. Поначалу 
он был крохотный, если 
сравнить с нынешним 
составом ансамбля – во-
семь певцов, два плясу-
на, баянист и ведущий, 
который не только объ-
являл вокальные и тан-
цевальные номера, но в 
промежутках между ними 
читал стихи. Но идея была 
настолько заманчива, что 
руководство Красной Ар-
мии не пожалело усилий, 
чтобы проект состоял-
ся. Дело сочли важным 
не только в культурном, 
но и политическом от-
ношении. Коллективу 
составили протекцию 
не только в армейских 
кругах. Его пестовали 
и штатские наркомы, 
включая Луначарского. 
Конечно, с одобрения 
Сталина, который зорко 
следил за каждой куль-
турной новинкой. Не-
мудрено поэтому, что для ансамбля взяли 
руководителем профессора Московской 
консерватории и регента хора храма Христа 
Спасителя А.В.Александрова. Так появи-
лось совершенно особенное – военное 
музыкальнохоровое и хореографическое 
подразделение, которому присвоили имя 
покойного военачальника М.В.Фрунзе. 

А.В.Александрову приказом присвоили 
должность командира роты – положение 
обязывает! По иронии судьбы, одним из пер-
вых произведений, которое руководитель 

продирижировал, была песня «Эй, комроты, 
даёшь пулемёты!» 

Ансамбль быстро пополнялся. Образо-
вался полноценный мужской хор с солис-
тами. Инструментальная часть коллектива 
стала необыкновенно разнообразной, 
поскольку в репертуар вошли песни воен-
ные, песни разных народов, классические и 

популярные произведения. 
И классных танцовщиков 
набрали в достаточном 
количестве, чтобы поста-
вить и исполнить массовый 
танец. Уже через семь лет 
коллектив насчитывал око-
ло полутораста участников, 
а перед войной – почти 
вдвое. Соответственно ме-
нялось и звание руководи-
теля, который к 1941г. стал 
комполка, а после войны 
– генералмайором. 

З а м е ч а т е л ь -
н ы й  р у к о в о д и т е л ь  и 
м а с т е р а  и с п о л н и т е л и 
быстро принесли славу 
ансамблю. На всемирной 
выставке в Париже (1937 
год) ему рукоплескали ты-
сячи и тысячи посетите-
лей, среди которых был 
Ф.И.Шаляпин. Коллектив 
завоевал золотую медаль 
выставки. А затем было 
много других высоких на-
град, в том числе между-
народных. Ансамбль стал 
дважды краснознамённым 
и академическим. Такого 
звания не имеет ни один 
другой военный ансамбль 
во всём мире. 

В 1949г. уже знаменито-
му коллективу присвоили 
имя первого руководителя 
– А.В.Александрова. 

За 80 лет ансамбль ис-
полнил репертуар в две 
тысячи наименований но-
меров. Диапазон его по-
истине безграничен. Ему 
довелось исполнять самые 
разнообразные произведе-
ния. Приказ есть приказ – в 
том числе продиктованные 
политической конъюнкту-
рой. Но это нисколько не 

умаляет исполнительского мастерства. 
А песня «Священная война» на музыку 
А.В.Александрова сыграла выдающую-
ся роль в подъёме духа сопротивления 
вторгшемуся гитлеровскому агрессору, в 
достижении нашей победы. 

Многим прославленным ансамблям по 
сотне лет и более. Наш юбиляр будет радо-
вать знатоков и любителей искусства мно-
гие годы – пока есть Россия и её армия. 

В.Пашков       
На снимке – А.В.Александров.  

В России нет человека, который не встре-
чался бы с произведениями культуры, создан-
ными Александром Аркадьевичем Гинзбур-
гом, который более известен как Александр 
Галич. Ему исполнилось бы 90 лет. С нами 
его нет давно, и душа не хочет мириться с 
потерями тех, кто доставил наслаждение 
искусством. А Галич им одарил не одно по-
коление. С его творчеством советские люди 
познакомились ещё в сороковые годы, услы-
шав песню «До свиданья, мама, не горюй!», 
написанную на его слова. А Александр мог 
писать не только стихи, но и музыку, и пьесы, 
и сценарии. Их особенно знают наши сооте-
чественники. Вместе с приятелем, Исаевым, 
он написал сценарии к таким популярным 
фильмам, как «Вас вызывает Таймыр» и «Вер-
ные друзья». Сольное сценарное творчество 
также ознаменовалось успехами: вспомним 
фильмы «Нормандия – Неман», «На семи вет-
рах», «Государственный преступник», «Дайте 
жалобную книгу!», «Третья молодость». Эти 
фильмы исчезли с телеэкранов и из проката 
с середины 70х годов прошлого века и вер-
нулись только в разгар перестройки. 

А произошло это потому, что Галич был не 
только процветающим киносценаристом, но и 
бардом, чьи песни были у многих на слуху, осо-
бенно у молодёжи. Поначалу песни были боль-
ше романтические и забавные, как, например, 
про маляров и их собутыльникаистопника, 
напугавшего их баснями про эксперименты 
физиков. Но чем дальше, тем песни больше 
наполнялись гражданским звучанием, обес-
покоенностью реальностью, критическими 
выпадами, едкими и гневными сатирами. Если 
проследить его песенный жанр, то явно видишь 
сдвиг в тематике. Поначалу перед нами ро-
мантик, верящий в святость провозглашённых 
идей. В этом он ничем не отличается от тех же 
Евгения Евтушенко и Булата Окуджавы – один 
сочинил текст песни, а другой её спел  про «ко-
миссаров в пыльных шлемах»: образ рыцарей 
революции, отдающих жизнь за правое дело, 
бередил души. Вспомним, что в них уверовал и 
Блок, поставивший впереди революционеров 
самого Христа. Но одно дело – идеи, а совсем 
иное – практика. И реальность разбивала вдре-
безги сияющие идейные конструкции. Первый 
урок антагонизма между официальными лозун-
гами и реальными делами молодой Александр 
получил ещё во время войны. Эвакуированный 
с театральной студией из Москвы в Грозный, 
он оказался в одном коллективе вместе с Сер-
геем Бондарчуком и Махмудом Эсамбаевым. 
Можно только представить тот шок, который 
испытал Галич, узнав, что талантливый тан-
цовщик был репрессирован лишь за то, что 
оказался чеченцем. 

Затем по романтизму молодости удар был 
нанесён первой послевоенной разнузданной 
идеологической кампанией, когда грубому 
шельмованию и преследованиям подверглись 
Ахматова и Зощенко, которых Галич глубоко 
почитал. Не прибавил ему энтузиазма визит в 
вуз, когда он решил выучиться на дипломата. 
Ему прямо в лицо сказали, что лиц «Вашей 
национальности» учить на дипломатов не 
велено. Когда несостоявшийся соискатель 
осмелился напомнить, какой национальности 
был главный дипломат не столь давней поры – 
М.М.Литвинов, то чиновник показал поднятым 

пальцем, откуда такое указание. Начиналась 
борьба с «космополитизмом». 

В душе творческого человека шла борьба 
веры с разочарованием. Расставаться с идеа-
лами под напором фактов – дело болезненное. 
Поэтому видна раздвоенность души. Сценарии 
А.Галича проникнуты надеждой, что все недо-
статки можно изжить, просчёты – устранить, 
мерзавцев и дураков – выгнать с работы и 
заменить на честных и умных. В фильме «Дайте 
жалобную книгу!» в заключительных кадрах 
персонаж, матёрый бюрократ и ретроград, на 
вопрос «Что это Вы против течения?» с аплом-

бом возразил: «Неправильная формулировка! 
Это течение против меня!» Галич верил, что 
всётаки есть скрытое мощное положитель-
ное течение в обществе, ему консерваторам 
и прохиндеям противостоять невозможно. 
Лишь требуется, чтобы такое течение было 
выявлено и состоялось. Действительность по-
казала, кто в тогдашнем обществе формирует 
течения и куда их направляет. И песни Галича 
демонстрируют крушение былых романти-
ческих ожиданий и представлений, особенно 
когда в политике стали возвращаться методы, 
присущие 30м годам, начались процессы 
над инакомыслящими – Бродским, Даниэлем, 
Синявским и другими. Поэтому двуслойность 
творчества А.Галича – со сценариями без бун-
тарства и песнями, полными бунтарского духа, 
не должна удивлять. 

А песни Галича до того разгневали власти, 
что автора исключили из обоих союзов – писа-
телей и кинематографистов, лишили средств 
к существованию. Его просто вытесняли за 
границу. И Галичу пришлось после нескольких 
лет бедствования покинуть родную страну, 
остаться на чужбине, где он погиб при очень 
странных обстоятельствах. 

Невыносимой болью наполнена песня 
Галича «Когда я вернусь». Что ж, времена те-
перь такие, что вернуться на Родину можно. 
Пусть даже в родную землю. Как Шаляпин, 
например. 

В.Ферапонтов

Вехи 

80 ЛЕТ В МУЗЫКАЛЬНОМ СТРОЮ ОТ РОМАНТИКА ДО ОБЛИЧИТЕЛЯ

Уважаемые горожане! 
Общественная палата г. Красноармейска ведёт приём граждан каждую пятницу  

с 16 до 19 часов в комнате №107 в ДК им. Ленина.

БУДЬТЕ ВНИМАТЕЛЬНЫ! 
Уважаемые предприниматели! В начале декабря будет проведена традиционная Декада 

инвалида. Её проводит организационный комитет, формируемый городской админист-
рацией. Он аккумулирует средства на проведение этой недели. 

Вместе с тем, в редакцию поступила устная информация от предпринимателей, что 
уже одновременно ведётся попытка со стороны городского общественного объединения 
инвалидов собирать средства на проведение «Дня инвалида». Таких полномочий от город-
ской администрации данное объединение не получало. Тем более, что Декада инвалида 
и День инвалида в её рамках – мероприятия для всех инвалидов города, а не только для 
членов этого объединения. 

Отдельно обращаемся к членам Ассоциации предпринимателей г. Красноармейска. 
Оказание материального содействия городским общественным объединениям в прове-
дении торжеств и досуга – предмет текущей деятельности совета Ассоциации, так что 
при обращении за средствами направляйте обратившихся в совет Ассоциации.
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Назначение Улица дом площ. тех.пасп.  от…. свид. о регистр арендатор срок аренды примечание

Нежилые помещения ул.Гагарина 6 64,4 ИП Ивачев А.А. 30.12.04

Встроенное помеще-
ние магазина ул.Дачная 1 131,2 2006 + ООО ФЕП 01.07.06

Встроенное помеще-
ние магазина ул.Дачная 3

32,9 ИП Лапутина Е.В. 01.09.03

26,3 ИП Сидорова Е.И. 30.06.03

83,9 нет ИП Костенко К.П. 01.09.03

Встроенное помеще-
ние магазина Дачная 5 476,1 2004 + ООО ДИАС 01.05.05

Здание  - хозяйствен-
но-бытового корпуса Дачная 18 235,2 2004 + ООО ИМПЛАЗ 25.11.03

Здание - сарай Дачная 18 45,38 2005 +

Здание - городской 
бани п-т Испытателей 12 504,0 2007 + ООО Юввистон 01.10.00

Часть  здания-нежи-
лые помещения (кафе,  
магазин)

Комсомольская 4 451,2 2005 + ИП Мещерина Т.А. 28.03.03

Нежилые встроенные  
помещения (магазин) Комсомольская 12

270,5

2004 +

ИП Щербакова Г.Д. 10.06.04 в подвале

201,1 ООО Радуга 15.02.02

15,0 Интер-Торг 30.12.05

Здание столярного 
цеха ул.Лермонтова 2а стр.3 465,6 2003 + ООО Транс Трейд-

сервис 18.04.03 суд по земле Москва

Нежилое встроенно-
пристроенное помещение 
(магазин)

Морозова 5
290,7

2005 +
ООО Дедоша 15.04.99

72,8 ООО Импульс 10.04.02

Нежилое встроенное 
помещение (магазин) Морозова 9 112,0 2001 + ИП Гришина Т. 16.01.06

Нежилое встроенно-
пристроен.помещение 
(магазин)

Новая Жизнь 6 475,6 2001 + ИП Авласович М.К. 25.04.00

Нежилые помещения, 
подвал Пионерская 6

88,3
2006 +

ООО Авто Курс Плюс 20.01.03

34,0 ИП Васильев А.Н. 18.04.06

Нежилые помещения пр.Ленина 15

27,2 ИП Алексеев С.А. 30.12.05

29,8 ИП Алексеев А.А. 06.12.04

10,3 ИП Камнева И.М. 25.12.03

84,5 ИП Сарычева Е.П. 17.02.03

Нежилые помещения м-н Северный 1

114,5

2006 +

Галс 05.04.06

12,0 ООО Плимут 14.02.07

139,4 Ванифатова С.В. 29.12.05

149,8 Вепрожицкая Г.Х. 19.02.03

101,75 Грищенкова А.А. 17.02.03

Нежилые помещения м-н Северный 2
15,0

2008
+ ИП Фомина И.В. 29.08.06

65,8 ИП Семенова И.В. 16.11.00

Нежилые помещения м-н Северный 4

90,0

2006 +

ООО Вариант 01.07.04

70,0 НПП Вариант-Гидро-
техника 29.12.06

16,6 ИП Виноградов С.В. 25.12.03

181,2 ИП Гореликова Е.В. 29.12.06

23,6 ИП Заикина Р.А. 10.02.04

22,5 ИП Коновалов А.Е. 16.01.06

14,9 ИП Степенная Л.Ф. 20.01.03

35,0 ИП Холодилова С.В. 24.04.07

Нежилые встроенные  
помещения м-н “Северный” 5

74,7

+

ООО АвтоКурсПлюс 17.01.05

49,6 ООО компания На-
дежда 30.06.03

12,5 ООО Стелс 01.06.05

50,0 ИП Брынцалова О.Л. 01.10.03

30,1 ИП Кирин А.А. 30.12.05

133,8 есть ИП Макеева А.А. 04.09.02

153,0 ИП Сарычева Е.П. 26.06.06

41,7 ИП Федоров В.С. 05.01.01

Нежилые помещения 
магазин м-н Северный 9 148,8 ИП Алексеев А.А. 05.09.03

Нежилые помещения м-н Северный 10
35,4

2004 +
ООО Флейнер сити 01.08.06

40,0 ИП Жидков А.В. 24.09.07

Нежилые помещения м-н Северный 15 109,4 нет ООО Регул 04.09.02

Нежилое встроенное 
помещение (магазин) м-н”Северный” 21а 107,0 2004 + ИП Андон Н.В. 10.08.04

Встроенное помеще-
ние магазина м-н Северный 32 270,1 2008 + ИП Бурсова Н.И. 25.04.00

Нежилые помещения м-н Северный 
33 131,6

2007 +
ИП Варакина М.А. 11.01.05

51,5 ООО ФЕП 13.07.06

Нежилые помещения 
переуступка прав на ма-
газин

м-н Северный 37 190,9 2005 + РусАлка 18.10.07

Нежилые помещения Свердлова 1 202,2 2001 + ООО Виток 16.11.00

Здание  ангара  отап-
ливаемого  склада Свердлова 15 312,3 2005 + ЗАО НПО Химсинтез 20.05.05

Здание ангара  нео-
тапливаемого  склада Свердлова 15 569,1 2005 + ЗАО НПО Химсинтез 20.05.05

Нежилые помещения Свердлова 20 17,6 ИП Коробова Г.П. 01.10.03

18,9 ИП Михайлова А.Р. 11.01.07

Нежилое здание Строителей 1А 2346,7 2001 + НОП Центр 27.03.02

Нежилое  встроенное  
помещение  (магазин)

Строителей 3 248,7 2001 (1эт + подв) + ИП Гореликова Е.В. 29.12.06

Нежилые встроенные  
помещения (магазин) 

Строителей 3 294,9 ИП Макеев А.А. 27.12.00

Нежилое здание Южный проезд 1 460,7 2006 + ЗАО Техград-Фарм 28.12.05

Нежилое здание  Южный проезд 2 192,6 2005 + ЗАО Техград-Фарм 11.01.05
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